
FACULTAD DEL MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS  NATURALES
UNIDAD DE INVESTIGACION-  REPRESENTANTES SEMILLEROS

Acta – Memoria  No 04 de 2009

Sesión:  Miércoles 04 de marzo de 2009
Hora:  11: 00 a.m. - 01:00 p.m
Lugar:  Sala de Juntas Decanatura

Desarrollo Orden del día
1. Verificación Quórum

Nombre Proyecto Curricular Firma
Carlos F García Olmos I.F. Coordinador Unidad X
Gabriel Cordoba S Gestión Ambiental y SP
Wilmar Fernández Tecnología en Topografía X
Fabiola Cárdenas Invitada X
Hugo Rondón Q Ingeniería Topográfica X
Juan Carlos Alarcón Ingeniería Ambiental
Alfonso Pazos Administración Ambiental X
Nelson R Fajardo Administración Deportiva X
René López Camacho Ingeniería Forestal X
Juan Pablo Rodríguez T. Saneamiento Ambiental X
Julio Beltrán Maestría en GA y D.S.
Yolanda Hernández Especialización D y MA
Leidy Catherine Sánchez
Felipe Saavedra

Representantes Semilleros X

Desarrollo Orden del día

2.  Reunión CIDC

El coordinador Carlos García informa las actividades y eventos programados desde el CIDC  en
los que se destacan:

Presentación Plan Trianal de desarrollo

Políticas y estrategias de mejoramiento concernientes a las actividades de investigación en  la
universidad Distrital. Principalmente estímulos para desarrollar la aplicabilidad de la
investigación, necesidad de reglamentación de los estímulos para  investigadores, propuestas
iniciales para la creación de institutos e ideas generales para su manejo, estrategias propuestas
para el manejo de recursos procedentes de la estampilla.

Apoyo a grupos de Investigación

Informa la coordinación que desde el CIDC, se ha presentado una propuesta para  organizar las
estrategias de apoyo y seguimiento al trabajo desarrollado por los grupos de investigación, este
trabajo se estará adelantando desde el comité central, y posteriormente se socializará con las
unidades de cada facultad.

Base de datos

El CIDC está desarrollando una base de datos que incluya todas las propuestas de investigación
realizadas y apoyadas por el CIDC, estos productos estarán enlazados con las base de datos de
Colciencias, con el ánimo de unificar la información actual.



Eventos

Se informa que se encuentran en trámite las solicitudes de recursos para la realización del curso
como escribir y publicar artículos científicos en su segunda versión, el encuentro de semilleros
programado para los días 21 y 22 de mayo, de igual manera se inició el tramite para la segunda
reunión de grupos de investigación a realizarse los días 18 y 19 de junio, en aras de identificar
los avances y cumplimiento de metas propuestas durante el año 2008.

Finalizado el informe se da inicio  a las intervenciones de los docentes en  resumen:

El profesor Nelson Fajardo informa avances del Proyecto Curricular de Administración
Deportiva en términos de investigación, básicamente:

 Propuesta de eventos que permiten diagnosticar el estado actual de la investigación.
 Proceso de creación primer grupo de investigación de nombre tentativo Olimpia 0-5,

para ser registrado en Colciencias y cumplir con la institucionalización.
 Establecimiento del  Semillero de investigación del p.c.
 Programación electiva de pensamiento investigativo (apoyo a seminario permanente).

Los miembros del comité coinciden en la necesidad de retomar el informe del estado actual de
la investigación, en aras de  crear estrategias  de mejoramiento como políticas, trabajo de
semilleros-grupos y mecanismos que impulsen y mejoren estas actividades. Se recuerda que la
unidad trabajó en estrategias de impulso durante el 2008 y existen documentos o políticas base,
que se retomarán para identificar un norte y mecanismos de acción, en ellos debe tenerse en
cuenta los docentes que han sido formados a nivel de doctorados, como elementos de apoyo en
la  investigación la Facultad. Es necesario cambiar el esquema actual en el que se  tiene un alto
número de grupos de investigación con limitantes en su producción y no categorizados en
Colciencias.

En términos de publicación actual en la facultad, se considera que las revistas actuales inciden
en los niveles de publicación, si se tiene en cuenta el desempeño y nivel de las revistas
FAMARENA, es necesario discutir mecanismos para fortalecerlas, pues la apertura de una
nueva, implica previamente, la consolidación de nuevos procesos para llegar de la oficialización
hasta la indexación, igualmente su ingreso a base de datos y posicionamiento depende de un eje
temático definido y fortalecido por las investigaciones.

3. Elección de representante líder de los semilleros en la Unidad de Investigación

El comité de estudiantes realiza una presentación sobre el propuesta, en la que se identifican
como nuevos componentes:

 Permanencia de un año,  no de seis meses.
 En términos de elección se tendrá en cuenta un voto por semillero, el proceso de

elección será acompañado por unos veedores entre estudiantes y docentes de los
proyectos curriculares.

 Los candidatos deben presentar su propuesta junto a la hoja de vida, cumpliendo
además de los requisitos plateados anteriormente, no encontrarse en prueba académica.

* La respecto, desde algunos representantes del comité se propone tener en cuenta como filtro
para los candidatos, el dinamismo, actividad y en los casos pertinentes, la producción del
semillero que representa.

Después de la discusión, se decide acompañamiento constante del comité para este semestre
2009 -I, con el objeto de definir estrategias de fortalecimiento y articulación, no obstante, en
mecanismos de votación se considerará un solo voto del comité de estudiantes.



Teniendo en cuenta estos comentarios, se espera la entrega de propuesta final para la elección de
representantes en nuestra próxima sesión.

4. Varios

1. Se recuerda a los presentes que la información de las actividades a incluir en el Boletín
Semillas Ambiéntales se recibirá como plazo máximo el día 18 de marzo.

2. De acuerdo algunas inquietudes de los representantes frente a la publicación de las
convocatorias para este año 2009, el profesor Wilmar Fernández, informa brevemente la
aprobación realizada por el consejo superior y las características, sin embargo, se espera la
publicación oficial  de los requisitos y fechas desde el CIDC.


